

学校便り



令和7年11月1日

豊かな学びの季節に…



校長

秋も深まり、朝夕の空気に冬の気配を感じる季節となりました。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

10月は、各学年での校外学習や地域と連携した活動など、多くの体験を通して子どもたちが大きく成長する姿が見られました。教室の学びだけでなく、仲間と力を合わせたり、自分の役割を果たしたりする中で、一人ひとりが新しい発見や自信を得ていること思います。

そして11月は、子どもたちが心待ちにしている行事が数多く予定されています。陸上大会では練習の成果を発揮し、全校遠足では自然や仲間とのふれあいを楽しみ、学習参観では日頃の学びの様子をご家庭にご覧いただく機会となります。また、子どもたちが毎年楽しみにしている「わくわく祭」も開催されます。それぞれの場面で子どもたちが意欲を持って取り組み、達成感や充実感を味わうことを願っています。

秋から冬へと向かう時期は体調を崩しやすい季節でもあります。健康管理に十分気をつけるながら、行事を通してさらに大きな成長を遂げる11月にしていきたいと考えております。今後とも、変わらぬご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。



検見川の漁業



【 検見川 打瀬船 】

かつての東京湾は遠浅で漁業がとても盛んでした。検見川の海では、打瀬漁という方法が行われておりました。そこで使われた船を打瀬船と言います。帆を張った船が風の力で走りながら、海底に沈めたケタを引いて、風を横から受けて船を流し、網を引いて貝類やエビ、シャコ、カニ、ウナギ、カレイなどの漁を行いました。乗員は3~4名。その打瀬船も海の埋め立てが始まる昭和42年頃まで検見川沖で見られたそうです。

1階のガラス戸棚に打瀬船の模型が展示してあります。この模型は30年前に千葉南ロータリークラブから寄贈されたものです。この打瀬船の模型は、千葉県指定伝統的工芸作家の岩井正雄氏が製作したもの複製となっております。実物は千葉市稻毛記念館に展示してあります。

昭和35年撮影



◇感染症の流行する時期が近づいてきました

朝晩寒くなっています。そろそろ感染症の流行が気になる季節です。手洗いうがいの丁寧な実施、必要に応じてマスクをしっかりと着用する等、感染症対策に気を付けるよう子どもたちに指導していきたいと思います。ご家庭でもお声がけください。

また、先日お手紙でもお知らせしましたが、従来は出席停止となる感染症に罹った後、登校するタイミングでご提出をお願いしていた「医師による登校許可証明書」が「保護者記載の療養報告書」に変わりました。千葉市全体としての変更となりますので、ご承知おきください。

合わせて、オンライン授業について、右記のように例年対応しておりますので、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

◇いよいよ陸上大会です

11月5日（水）に、青葉の森スポーツプラザ陸上競技場において千葉市陸上大会が行われます。

10月27日（月）には、選手への壮行会が行われました。選手の態度が立派であったことはもちろんですが、選手以外の6年生も種目の紹介を堂々としていました。学年全体、学校全体で選手を応援しようとする思いが伝わってくる素敵なかいでした。ご家庭においても陸上練習に伴い、様々なご対応をいただきました。本当にありがとうございました。



スクールカウンセラー来校日

11月4日（火）・11日（火）・18日（火）・25日（火）
9:30～15:30 ※12:00～13:30を除く

★児童のほか、保護者の方のご相談も受け付けております。
カウンセリングをご希望の方は、教頭か担任までご連絡ください。（☎273-8030）

《令和7年度花園中学校区青少年育成委員会健全標語入賞者》 ※学校前の掲示板及び地域の標語塔に掲示されます。

6年1組	さん
6年2組	さん
6年3組	さん
6年4組	さん



◇町民運動会フレンズの応援ありがとうございました

10月5日（日）に第57回検見川町民運動会が行われ、フレンズも演奏の機会をいただき、発表することができました。多くの保護者の皆様の参観をいただき、子どもたちも自信をもって発表することができました。応援ありがとうございました。運動会へ参加する子どもも昨年度より増えてきたように思いました。秋の爽やかな気候の中、スポーツする心地よさを感じることができたのではないでしょうか。地域の皆様、ありがとうございました。

◇口座振替（給食費・学校徴収金）のお知らせ

11月25日（火）は、給食費等の第5期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、12月15日（月）に再振替を行います。

（学校給食費に関するお問い合わせ 保健体育課 245-5909）
（学校徴収金に関するお問い合わせ 本校教頭 273-8030）

◇令和8年度の学年始め休業日の見直しについて

千葉市教育委員会より以下内容について、連絡がありました。ご確認ください。

本市では令和8年度より、学年始め休業日の運用について見直しを行うこととしました。この見直しは、児童生徒が新学年をより円滑にスタートできるようにするためのものです。新たな出会いと大きな期待を胸に登校する子どもたちを、教職員が心の余裕をもって丁寧に迎え入れることができることで、子どもたちによりよい教育環境を提供することを目的としています。

令和8年度学年始め休業日 4月1日（水）から4月7日（火）まで

4月8日（水）始業式 9日（木）中学入学式 10日（金）小学校入学式
保護者の皆様には、お子様の休業日数が増えることになりますが、今回の見直しの意図をご理解いただき引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。